

HUMAS

Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH Pimpin Pengamanan dan Pengawalan Serikat Pekerja PT Long Rich Indonesia Kec. Pabedilan yang akan melakukan Unjuk Rasa ke Kantor Disnakertrans.

Panji R - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Nov 24, 2023 - 14:03



KAB. CIREBON - Kegiatan Pengamanan dan Pengawasan ini berdasarkan Surat Perintah Kapolresta Cirebon Nomor : 1167 / XI / PAM.3.3 / 2023, tanggal 23 November 2023, yang mana peserta Aksi Unjuk Rasa adalah Karyawan PT Long Rich Indonesia yang tergabung dalam Serikat Pekerja. 24/11/2023

Sedikitnya 100 Karyawan yang tergabung Serikat Pekerja PT Long Rich Indonesia masing-masing Serikat Buruh Industri Sepatu Sandal (BISS), Serikat Pekerja Nasional (SPN) dan Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (SPSI) sejak 07:00 wib sudah berkumpul di Gerbang Utama PT Long Rich Indonesia Kecamatan Pabedilan, Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan telah melakukan Ploting anggotanya baik di titik Kumpul, Pertigaan Desa Sidaresmi, Tikungan Desa Babakan Losari dan Perempatan Jalan Cagak perbatasan dengan Wilayah Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, sedangkan Dua (2) anggota lainnya berada di Pintu masuk Kantor Disnakertrans Cirebon yakni Iptu Wiyono dan Aiptu Agus Setiawan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa Aksi Unjuk Rasa ini dilakukan oleh Karyawan PT Long Rich Indonesia yang tergabung dalam Serikat Pekerja telah menempuh jalur sesuai aturan sebagai mana hak setiap orang mengemukakan pendapat dimuka umum sesuai dengan surat nya yang telah di kirim ke Pihak Polresta Cirebon Nomor : Org.313/PSP.SPN/LRI/XI/2023, untuk itu Pihak Polresta Cirebon langsung menindak lanjuti dengan terbitnya Surat Perintah untuk melakukan Pengamanan dan Pengawasan Serikat Pekerja yang akan melakukan Unjuk Rasa ke Kantor Disnakertrans tersebut, dirinya juga memberikan himbauan agar selama aksi ini baik dalam perjalanan maupun saat menyampaikan aksinya sesuai dengan tuntutan nya agar tetap menjaga Kondusifitas dan tidak anarkis, pihaknya juga telah sesuai Prosedur untuk melakukan Pelayanan baik Pengawasan dari titik kumpul maupun pengamanan saat berada di Kantor Disnakertrans Cirebon, tetap jaga Kondusifitas dan keselamatan masing-masing serta tidak ada karyawan yang anarkis dalam kegiatan ini.